

自分を大切に

PTA会長 辻 好子



# あゆみ

令和7年3月7日

編集発行  
桔梗が丘中学校  
PTA  
広報委員会

より良く考え、伝え合い、  
自ら行動する力の育成

校長 根本 健



生徒会本部役員より

「一年間を振り返つて」

卒業生のみなさん。ご卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様には、お子様のご卒業を心からお祝い申し上げます。

A.I.の発展・普及により、今後十年～二十年の間に現在の仕事の約五〇パーセントがなくなるという研究発表が出されてから、今年は十

年目の年となります。確かにA.I.の発展や普及は感じますが、仕事がなくなつてきているという感覚はありません。今後の十年で大き

く進むのでしょうか。いずれにしても、予測が困難な未来であること変わりはありません。子どもたちには、未来がどう変わったとしても、自分のやるべきことを見つけ、工夫・協働し生き抜いていく力を身につけてもらいたいと考えています。

そのような中、子どもたちは、学習、生徒会活動、部活動など様々な活動に一生懸命に取り組んできました。中でも、体育大会や文化発

表会、合唱コンクールといった行事に対しての取組姿勢は目を見張るものがあり、みんなで協力、工夫、努力をして良い結果を目指すとい

つたものが感じられます。さらに本校の子どもたちの素晴らしいこ

とろは、結果が悪くてもそれを受け入れ、努力してきたことを次に生かそうと考えることができます。私が毎年行っている「三年生との面談」では、全員に「中学校三年間で一番印象に残っていることは何か」という質問をしました。そうすると、大抵の三年生は行事をあげてくれます。そしてその理由として、優勝できたからという理由もあるのですが、今年の三年生の特徴として、「結果は良くなかつたけれど、みんなですごく頑張った。クラス全員で協力できた。クラスがまとまつたと思う。」と回答する三年生がたくさんいました。良い結果を目指すのだけれど、最終的には取り組む過程を重視するという三年生の雰囲気がよく出ていたと思います。

この一年間で、子どもたちは大きく成長しました。「より良く考え、

伝え合い、自ら行動する」この学校教育目標をしっかりと追求することができます。若い今しかできない事を全力で楽しんで下さい。大人になつた時、この先の人生で辛い時、今の皆さんの全ての経験が自分自身を支える力になります。

最後になりましたが、根本校長先生はじめ、先生方、地域の皆様に支えて頂き安全に学校生活を送る事ができました。温かいご指導ありがとうございました。

三年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

二年間、三年生のみなさんからたくさんのこと教えていただき、色々なことを学ぶことができました。生徒会本部役員として、憧れの先輩方に少しでも近づけるように頑張っていきたいと思います。先輩の方のこれからのご活躍を応援しています。本当にありがとうございました。

会長 朝比奈 来佑



三年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

二年間、三年生のみなさんからたくさんのこと教えていただき、自分なりに全力で他の種目に取り組むことができました。生徒会本部役員や委員会のみなさんが運営してくれたおかげで、楽しい体育大会となりました。

副会長 戸高 結月

ご卒業おめでとうございます。

体育大会や文化発表会などの学校行事で、三年生の一致団結して何事にも一生懸命取り組んでいる姿は、とてもかっこよかったです。私たちもみなさんのようになつこいい姿を見せられるように頑張ります。今まで本当にありがとうございました。

副会長 田上 流

ご卒業おめでとうございます。

体育大会では、全学年で一致団結し、生徒会種目を行いました。他の学年のみなさんと交流をする機会になり、とても良かったです。自分なりに全力で他の種目に取り組むことができました。生徒会本部役員や委員会のみなさんが運営してくれたおかげで、楽しい体育大会となりました。

書記 中屋 虎太郎

ご卒業おめでとうございます。

文化発表会では、一、二年生の優勝したクラスと三年生の合唱を聴くことができました。全員が一生懸命歌つていて、素敵な歌声を聴くことができ、楽しい文化発表会になりました。とても良い思い出になりました。

合唱コンクールでは、それぞれのクラスが昼休みなどの空き時間を利用して練習し、それらの努力の集大成として合唱コンクール本番で歌うことができました。そして、この合唱コンクールを通じてクラスの絆がより強くなりました。

書記

味波 瑞子